



Montevideo, 13 de marzo de 2021

COMUNICADO DE LA SOCIEDAD DE MEDICINA DEL TRABAJO URUGUAY

A un año de declarada la Emergencia Sanitaria a nivel nacional y ante el continuo aumento del número de casos por COVID- 19, lo que pone a nuestro país en una “grave situación epidemiológica”, tal como lo manifiesta el comunicado de la Facultad de Medicina de la Universidad de la República, como integrantes de la Sociedad de Medicina del Trabajo Uruguay (SMTU) sentimos la necesidad de expresar nuestra profunda preocupación al respecto.

Los médicos que formamos parte de los Servicios de Salud y Seguridad en el Trabajo tenemos la responsabilidad del manejo y contención de la pandemia en los diferentes sectores laborales, observando actualmente en la población trabajadora y su entorno sociofamiliar un aumento significativo de casos y contactos por SARS-CoV-2.

En este contexto de emergencia sanitaria, se prorrogó la inclusión de los Servicios de Prevención y Salud en el Trabajo en diversas ramas de actividad con las consecuencias negativas que ello conlleva. Desde nuestro colectivo entendemos que es imprescindible la presencia de dichos servicios en todas las ramas de actividad, con el objetivo de lograr espacios de trabajo que no pongan en riesgo la salud de los trabajadores y la comunidad.

Exhortamos a la población a realizar el proceso de vacunación, destacando que la misma no es la cura de la enfermedad COVID- 19, sino que representa un elemento más para la prevención, enfatizando en la continuidad de todas las medidas de prevención conocidas como: higiene de manos, uso de barbijos/ mascarillas/ tapabocas, distanciamiento físico, evitar aglomeraciones, ventilación e higiene del hogar, áreas recreativas y los espacios de trabajo, así como el cumplimiento de protocolos existentes.

Recomendamos el teletrabajo, siempre que el mismo sea posible, garantizando al trabajador todas las herramientas y materiales que sean necesarios para la realización de su tarea laboral.

Creemos que es fundamental la disminución de la movilidad, por lo que instamos a las autoridades gubernamentales a promover acciones dirigidas en ese sentido, a los medios de comunicación a incrementar los espacios de información sobre las medidas de cuidado y a la población general a cumplir con todas las medidas preventivas mencionadas.

Mesa Directiva SMTU